

てんじんのながれ

第35号
《発行者》
御室・天神川を美しくする企業協議会

「河川の美化」と「水の浄化」を目指し

御室・天神川を美しくする企業協議会



○ 会長 澤田 雅史

(三菱自動車工業株式会社
パワートレイン製作所 管理部 部長)

「御室・天神川を美しくする企業協議会」は、御室・天神川の水質保全やその流域の環境保全並びに地域社会との共生を図ることを目的に、関係行政や関係団体、そしてその流域に関わりのある企業や住民の皆様の呼びかけにより発足し、三十年あまり活動して参りました。この間、「河川の美化」と「水の浄化」を課題に、当協議会の活動を長きにわたって継続して来られたのは、ひとえに会員各位の活動に対する深いご理解とご協力の賜物であり、また関係行政機関、および御室・天神川美化推進協議会を始めとする関係団体の皆様方のご支援・ご指導によるものと心より厚く御礼申し上げます。

平成二十四年五月の通常総会で前会長から歴史ある協議会の会長を引き継ぎ、活動して参りました。

平成二十四年度の活動については、まず、当協議会の主要活動である河川パトロールと河川美化活動を8月に同時実施致しました。加えて十一月にも同じく河川パトロール／美化活動を京都外国語大学の学生さんたちにも参

加頂き実施できました。いずれも関係機関ならびに会員企業からたくさんの方に参加頂き、地域の河川の実態に触れていただく機会となったと同時に河川環境の保全にも貢献できたと思えます。また 技術交流会と見学部会を平成二十五年三月に同日開催し、技術交流会では摂南大学 澤井教授より河川環境の具体的な保全の方法やその活動実績、河川行政の現状などをご講演頂きました。見学部会では京都水族館を訪問し、京都の河川に生息する生物を見て河川環境保全の重要さを改めて認識するとともに、一般には見ることのできない水族館の水の浄化設備や海水の生産設備を見学させて頂くことができました。いずれも参加頂いた会員の皆様に河川環境保全活動の重要さを再認識頂くとともに会員間の交流を更に深める機会となったと思います。

来年度も弊社が引き続き会長会社を務めさせて頂きますが、関係機関・団体、会員企業の皆様からのご指導・ご鞭撻をよろしくお願い致します。

河川の美化活動を通じた 地域交流の促進へ！



京都市右京区長
○ 藤田 裕之

穏やかな陽光と、川辺に咲き誇る桜花が、今年も天神川沿いに春が訪れたことを感じさせてくれました。

御室・天神川を美しくする企業協議会の皆様におかれましては、永年におたり地域並びに行政との確かな連携のもと、河川パトロールや水質調査はもとより、稚魚の放流や環境に関する講習会や施設見学といった様々な環境保全活動を実施いただいておりますことに、感謝申し上げますとともに、心から敬意を表します。

さて、平成25年度は、右京区の河川美化活動が大きく変化する1年となります。永年にわたり、河川の美化活動に取り組みました「御室・天神川美化推進協議会」と「右京区西部河川美化推進協

議会」が合同し、右京区の全ての河川を対象に、美化活動を推進する「右京区河川美化推進協議会」が、去る3月22日に発足されました。

今を生きる私たちには、水の恵みを改めて見つめ直し、しっかりと未来の子どもたちに継承していく責任があります。そのためにも、地域の方々や企業の皆様御自身が、自分たちの暮らすまち、働くまちの川をより美しく、より豊かにしようとする尊い活動は、今後益々重要となっていくものと考えています。

右京区においても、右京区まちづくり区民会議や右京ファンクラブなど、区民の皆様をはじめ、区内の企業、大学との連携を図りながら、まちづくりを進めてまいります。貴協議会とも、今まで以上に連携し、地域一体となった取組を進めることにより、門川京都市政が進める地域コミュニティの活性化や地域の魅力向上につながっていくものと確信しております。今後とも、一層の御支援と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに当たり、御室・天神川を美しくする企業協議会の皆様へ、ますますの御活躍と御発展を心からお祈り申し上げます。

『広がれ！河川の 美化活動』



右京区河川美化推進協議会
○ 会長 荒木 章夫

区内の各地で、桜が咲き誇り、春の訪れを感じる事ができるようになりました。

貴協議会におかれましては、毎年、河川パトロールや河川美化活動などを実施され、御室・天神川に安らぎをもたらしていただいております。

河川美化に取り組む者として、その活動に厚く御礼申し上げます。

この度、新たに発足しました右京区河川美化推進協議会の会長の大役を仰せつかることとなりました。微力ではありますが、努めてまいりますので、皆様方のご

指導、ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い致します。

当協議会では、右京が一つになって、河川をはじめとする豊かな水辺環境の美化の推進に取り組むことにより、右京の誰もが河川を身近に感じていただき、また、より多くの区民の参加のもとで活動すること、河川美化を通じた地域の人のつながりが一層深まり、右京区の美しく住みよいまちづくりにつながることを目指しています。

滔々とした川の流れとともに継承されてきた右京の豊かな自然や歴史、文化を、後世にしっかりと伝えていくためにも、前身の2つの河川美化団体が長年積み重ねてきたものを更に発展させてまいりたいと考えています。今まで以上に貴協議会とのつながりを深めながら活動を進めてまいりたいと考えておりますので、今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

最後になりましたが、御室・天神川を美しくする企業協議会の今後益々のご活躍と、皆様方のご健勝、ご多幸を祈念し、挨拶とさせていただきます。